



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice
Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B 00165 Roma
Fax 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exallievefma.org

Roma, 5 - 08 - 2022
Prot. P 58

Muy queridas/os Exalumnas/os de las FMA,

En este especial 5 de agosto de nuestra celebración jubilar, deseo hacer llegar a cada una/o de ustedes mis augurios de feliz fiesta!

Es un evento solemne para todas las FMA, pero también para todas/os ustedes, Exalumnas/os de las FMA, porque forman parte de nuestra familia, nacida hace 150 años. Como dice Sor Piera Cavaglià, *el 5 de agosto es una fecha de gracia y un acontecimiento de fuerte comunión, especialmente este año en el 150º aniversario de la fundación del Instituto.*

Ustedes, Exalumnas/os, se manifiestan muy agradecidas/os hoy porque, recordando el pasado, encuentran a tantas FMA que, a lo largo de este tiempo, han apoyado y cuidado el crecimiento de cada una/o de ustedes y de toda la Asociación. Han encontrado en ellas un punto de referencia y han realizado un camino que ha conocido el crecimiento de cada una/o de ustedes y un desarrollo extraordinario en todo el mundo.

La memoria de los años transcurridos en una nostra casa: escuela, oratorio, centro juvenil... se convierte hoy para ustedes en:

- ✓ Una *certeza*: la de pertenecer a una gran familia que las/os acogido y acompañó durante la infancia, la juventud y, aún hoy, la madurez.
- ✓ Una *invitación*: a revivir el don recibido. El carisma salesiano mornesino que se transmite en cada casa salesiana, donde la Virgen las llevó y entregó al cuidado de sus hijas, bajo su mirada de Madre, que camina en cada casa de las FMA, es una semilla que hay que cuidar y hacer crecer para que dé fruto. Este don recibido y acogido se convierte en una característica especial en la Familia Salesiana que sólo ustedes pueden dar: es la *aportación laical salesiana mornesina*.
- ✓ Un *compromiso*: la fidelidad al carisma salesiano, vivido con esa nota típica al estilo de Mornés, que significa hacer de cada parte del mundo en la que están presentes, otro Mornés.

Su agradecimiento al Instituto se convierte en una manifestación de afecto, pero también en la voluntad de permanecer unidas/os en un diálogo fraterno, abierto y constructivo. Mujeres y hombres, consagradas y laicas/laicos unidos en un solo corazón, en un mismo carisma, capaces de acercarse a las demás personas... de ayudarse recíprocamente en contextos cada vez más multiculturales y multirreligiosos.

Gracias por formar parte de nuestros 150 años de historia de vida FMA. Que Madre Mazzarello y nuestras primeras hermanas acompañen su compromiso laical salesiano mornesino.

Un cariñoso saludo de feliz fiesta, también a nombre de Sor Leslie Sándigo, Consejera Generale per la Famiglia Salesiana.

Con tanto affetto,

Suor Gabriela Patiño O.
Delegata mondiale Exallieve/i FMA